

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 7 de Diciembre de 2013.

### IRUN

## [El PP pregunta al Parlamento Vasco](#)

## [por la reparación de los medidores](#)

## [de calidad del aire](#)

07.12.13 - 00:28 - :: M.A.I. | [IRUN.](#)

Este verano, el PP irunés solicitó públicamente al Gobierno municipal que informara del resultado de las mediciones de aire que el Gobierno Vasco realiza en la ciudad. El área de Medioambiente dio cuenta de los buenos resultados de 2012, en los que se mejoraba la calidad registrada en la ciudad en 2011. Tanto en un caso como en otro se hizo referencia a los problemas técnicos en los medidores, que no estaban produciendo datos este año. El Gobierno local viene demandando al Ejecutivo Vasco su pronta reparación, aunque al parecer, la respuesta ha sido negativa. El Grupo Municipal Popular ha informado ahora de que los representantes de su partido en el Parlamento Vasco han presentado una pregunta relacionada con el estado de los medidores de calidad del aire de la ciudad. «Tras haber tenido conocimiento de que los medidores de la calidad del aire están estropeados en la ciudad de Irun, y de que el Gobierno Vasco no tiene intención de arreglar la avería por el momento, desde el Partido Popular, hemos presentado una pregunta para su respuesta por escrito en el Parlamento Vasco, para saber por qué no se va proceder a la reparación de los medidores de la ciudad de Irun, y cómo se va a reflejar esta etapa sin medidores en el histórico de la ciudad», explicaban desde el PP irunés.

### **Analizar contaminantes**

## El PP pregunta al Parlamento Vasco por la reparación de los medidores de calidad del aire

Escrito por Administrator

Sábado, 07 de Diciembre de 2013 10:56 -

---

La toma de datos, su evaluación y la información al público relativa a la situación de la calidad del aire, «corresponde a las Comunidades Autónomas y solo sucede en municipios de más de cien mil habitantes. La red de control y vigilancia de la calidad del aire de la Dirección General de Calidad Ambiental del Departamento de Medio Ambiente y Política Territorial del Gobierno Vasco, dispone de analizadores y sensores de última tecnología que miden los contaminantes que marca la Directiva Europea», informaban. «Dado que el histórico de Irun era de una calidad muy buena, según los datos recogidos desde el año 2010, nos preocupa que la ausencia de datos pueda afectar al listado histórico de la medición en nuestra ciudad».

El grupo parlamentario popular también ha trasladado una segunda pregunta sobre «si existe este mismo problema en otros medidores de la Comunidad Autónoma Vasca, y en caso afirmativo, qué medidas se van a tomar al respecto».